

PENGARUH *RETURN ON EQUITY* (ROE) DAN *EARNING PER SHARE* (EPS) TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

TUGAS AKHIR

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)

**Oleh
AMELIA TYRENA
1351069**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

***EFFECT OF RETURN ON EQUITY (ROE) AND EARNING
PER SHARE (EPS) ON STOCK PRICE
MANUFACTURING COMPANIES
LISTED IN INDONESIA STOCK
EXCHANGE (IDX)***

A THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Accounting***

***By
AMELIA TYRENA
1351069***



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017***

KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap Harga Saham Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI)”, memiliki tujuan untuk mengetahui seberapa baik ROE dan EPS perusahaan-perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI, selanjutnya penulis juga menganalisis kekuatan dan kelemahan dari setiap perusahaan manufaktur yang dijadikan sampel dalam penelitian tersebut untuk mengetahui perusahaan mana yang memiliki ROE dan EPS yang paling baik.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan. Peneliti ini hanya berfokus pada akun-akun yang diperlukan yang terdapat dalam semua laporan keuangan perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI (Bursa Efek Indonesia). Seiring dengan berjalannya waktu maka penelitian ini memiliki keterbatasan yang tidak dapat dijadikan acuan yang pasti.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan berkat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga menyelesaikan tugas akhir dengan baik dan lancar. Penulis juga mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini :

1. Kepada Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menjalani tugas akhir semester ini.
2. Kepada Ibu Elyzabet I. Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku Ketua Jurusan Akuntansi dari Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menjalani tugas akhir semester ini.
3. Kepada Ibu Sinta Setiana, S.E., M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah berjasa dalam membimbing, mengarahkan, dan memberikan kritik dan sarannya selama proses pembuatan tugas akhir.
4. Kepada seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha yang telah berkontribusi untuk mencurahkan ilmu, dan pengalaman kepada saya dari awal masuk perkuliahan hingga akhir perkuliahan.
5. Kepada Orang tua dan saudara-saudara saya yang selalu senantiasa memberikan semangat dan mendoakan saya kepada Tuhan Yang Maha Esa sehingga saya bisa menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik dan lancar.
6. Kepada Sahabat-sahabat dekat yang sangat membantu dalam memberikan semangat agar penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini tepat waktu.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan.

Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Februari 2017

Amelia tyrena